
  
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

  
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1738 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 

 
 

 
OGGETTO: nuovo cumulo di amianto di origine incerta nel cantiere di 
Salbertrand, come verrà smaltito? 
 
 

Premesso che 

Il 25 giugno 2020 l’assessore all’Ambiente della Regione Piemonte, rispondeva ad 

una interrogazione in merito al deposito illegale di rocce contenenti amianto 

presente nell’area di Salbertrand (To) in cui è previsto un cantiere della Torino Lione, 

dichiarando che si trattava di 8.000 metri cubi di rifiuti speciali contenenti amianto. 

Successivamente è apparso un nuovo e più consistente deposito di rocce contenenti 

amianto, ad oggi si può calcolare che la seconda discarica abusiva abbia fornito, da 

fine marzo, almeno altri 10.000 mc.  

Lo smaltimento del  primo cumulo (8.000 mc) era iniziato  il 1 giugno 2020  ed era 

terminato a fine ottobre del 2020, lo smaltimento del secondo cumulo  era iniziato  a 

febbraio 2021 e terminato il 6 agosto 2021. 

 

Considerato che 

 

Abbiamo ricevuto una segnalazione rispetto alla presenza di un cumulo di materiale 

all’interno del cantiere di Salbertrand, regione Illes Neuves.  

 



Tale segnalazione risulta confermata da ARPA, che ha risposto ad una nota inviata da 

Pro Natura in data 26/01/2024 dichiarando: 

 

“Con riferimento alla richiesta in oggetto, si informa che il cumulo coperto con teli 

in plastica risulta essere costituito da circa 1.500 m3 di materiali da costruzione e 

demolizione contenenti amianto per i quali è previsto lo smaltimento nel rispetto 

della vigente normativa. Durante tale attività sono inoltre previsti monitoraggi 

ambientali per la ricerca dell'amianto aerodisperso anche in ambiente di vita e 

ARPA Piemonte effettuerà i controlli di competenza nell'ambito delle sue attività 

istituzionali.” 

 

Nulla è chiarito rispetto all’origine del cumulo. 

 

 
Visto che 

interroga la Giunta 
e l’assessore competente 

 
 

per sapere: quali saranno le modalità di smaltimento del nuovo cumulo di amianto 
apparso misteriosamente nel cantiere di Salbertrand. 
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